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le maire et les visiteurs ont pu poser des questions afin de

répondre à leurs interrogations . Ils ont pu également découvrir

les espaces habituellement fermés aux visiteurs comme les

cuisines, l'infirmerie et sa pharmacie mais également la lingerie.

Cette présentation de l'établissement, a permis aux familles et

aux visiteurs de voir le matériel utilisé par les professionnels ainsi

que l'organisation interne des différents lieux visités. 

 Mme Buisson, directrice a amorcé cette journée portes

ouvertes par un discours de présentation. Par la suite, les

professionnels de notre résidence se sont présentés et ils ont

expliquer leurs professions. Puis les familles, les résidents, Mr

La présentation de la
résidence
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Les
activités
mises en
place
pour les
résidents

1 E R  :  A C T I V I T É  P H Y S I Q U E
A D A P T É E

   Les résidents ont pu se dépenser

lors d'une activité physique adaptée.

Rires, partage, sport étaient à

l'honneur. Cette activité est mise en

place par Mr Piednoel, qui intervient

deux à trois fois dans le mois. 
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1 E R  :  A C T I V I T É  P H Y S I Q U E
A D A P T É E
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2 E M E  :  A T E L I E R  B I E N - Ê T R E

   Les résidentes ont pu partager

avec Chloé (socio-esthéticienne)

un atelier de bien-être. Au

sommaire: chocolat, banane et

miel. Un beau moment de détente!
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2 E M E  :  M É D I A T I O N  A N I M A L E

 Les résidents de l'unité

protégée ont pu pendant cet

après-midi se détendre

grâce à la présence de

l'Association de Médiation

Animale:  Capucine &

Mirabelle.
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 LA RESTAURATION  

    Cette journée portes ouvertes s'est 

 achevée par un buffet gourmand

salé/sucré. Celui-ci a permis à nos

résidents, familles , visiteurs, à Mr le

Maire et à la députée Mme Stéphanie

Kerbarh de pouvoir discuter autour de

délicieux rafraichissements et de

gourmandises préparées par notre

équipe de cuisiniers.            Nous avons

eu  également le plaisir d'accueillir les

résidents du PASA et  l' équipe de la

résidence du Clos de Plessis-Bouchard

de chez SEDNA .
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   Les remerciements

   Nous remercions chaleureusement toutes les

personnes présentes ( familles , partenaires ...) et

les équipes  pour cette belle journée partagée.            

Nous adressons nos forts remerciements  à Mr le

Maire d 'Etretat Mr Baillard André et à Madame  la

députée Stéphanie Kerbarh , pour leur présence

à notre journée portes ouvertes. 

Nous espérons de part cette journée , avoir

permis aux familles et aux visiteurs de passer une  

journée agréable et chaleureuse, pleine de

découvertes et de transparence. 
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